

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del Buen Servicio al Ciudadano"

NOTA DE PRENSA Nº 011- 2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gestión que trabaja por mejorar la economía rural

El Gobierno Regional de Cajamarca se ha preocupado en mejorar las condiciones de vida de las familias rurales a través de proyectos de inversión pública que permitan mejorar sus ingresos económicos. La inclusión social es prioridad del Nuevo Modelo de Desarrollo implementado por la actual gestión.

A través de la Dirección Regional de Titulación de Tierras se entregaron más de mil títulos de propiedad en las provincias de San Pablo, San Ignacio y San Miguel; formalizando 504,493 hectáreas. Con la formalización de estas tierras se incrementa su valor y los propietarios podrán acceder a préstamos crediticios.

Hasta el año 2016 se lograron producir cerca de 155 mil plantones entre forestales, frutales, industriales y nativas, para reforestar 151 hectáreas. Esto trabajo fue realizado por las Agencias Agrarias logrando beneficiar a 512 familias.

La producción de café es una de las principales actividades de las provincias del norte de Cajamarca. Con el fortalecimiento de la cadena productiva se ha incrementado su producción y con el permanente acompañamiento a las organizaciones se ha controlado las plagas en los cultivos.

Además se ha fortalecido la cadena productiva de arroz, promoviendo la comercialización de 169 toneladas de arroz pilado, por un monto de 386 mil soles en la cooperativa FROCOPISI Jaén, apoyada desde el PROCOMPITE regional.

Logramos fortalecer la cadena productiva de leche, con la entrega de kits de inseminación artificial en Bambamarca y San Andrés de Cutervo. Por otro lado se capacitó a diversas asociaciones de productores en elaboración de quesos, manjar blanco, yogurt, entre otros.

Para este 2017 se dará la continuidad de 7 proyectos en ejecución que promueve la economía rural en la región con un monto de inversión de 35 millones de soles. A continuación detallamos los proyectos.

Mejoramiento de la provisión de servicios agrarios de la Dirección Regional de Agricultura con una inversión de 10 millones de soles y un avance físico del 77%.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del Buen Servicio al Ciudadano"

Mejoramiento de la competitividad de cadenas productivas de los cultivos andinos: quinua, tarwi y habas, con el objetivo de mejorar la capacidad competitiva, en 8 provincias, 46 distritos y 226 caseríos por un monto aproximado de 10 Millones 600 Mil soles y un avance físico del 49%.

Mejoramiento del canal de irrigación Tres Puentes en el caserío Alto Perú, distrito de Tumbadén - San Pablo, con una inversión de 1 Millón 100 Mil Soles y un avance físico del 95%, incorporando 163 hectáreas bajo riego.

Mejoramiento e Instalación del Servicio de Agua del Sistema de Riego del Centro Poblado de Huagal, distrito de José Sabogal, provincia de San Marcos, con una inversión de 2 Millones 500 Mil Soles y un avance físico del 84%, beneficiando a 445 productores e incorporando 112 hectáreas a la producción.

Mejoramiento e instalación del Servicio de Agua del Sistema de riego del caserío de Santa Catalina, distrito de Cupisnique, provincia de Contumazá con una inversión de 5 Millones 500 Mil Soles y un avance físico del 52%, beneficiando a 215 productores, para incorporar 300 hectáreas irrigadas a la producción.

Instalación del Sistema de Riego Lluchubamba, distrito de Sitacocha, Cajabamba, con una inversión de 3 Millones 100 Mil Soles y un avance físico del 93%, beneficiando a 122 familias, incorporando 200 hectáreas a la producción.

Mejoramiento de la cadena productiva del ganado vacuno criollo y criollo mestizo a nivel multilocal, distrito de Santo Tomás – Cutervo, con una inversión de 1 Millón 800 Mil Soles y un avance físico del 63%.

Se agradece su difusión Cajamarca, 10 de enero del 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA